



Titel:

Physiotherapie Spalen Basel

Keyword: Physiotherapie Spalen Basel

Text:

Die Physiotherapeuten von Santewell sind an zwei unterschiedlichen Standorten zu finden und bieten ein breites Spektrum an Therapien, das gezielt auf die individuellen Bedürfnisse der Patienten abgestimmt ist. Das engagierte Team setzt sich aus hochqualifizierten Physiotherapeuten und Physiotherapeutinnen zusammen, die über umfassende Fachkenntnisse und praktische Erfahrungen verfügen. Diese tiefgehende Expertise ermöglicht es ihnen, eine Vielzahl von Beschwerden und Verletzungen wirkungsvoll zu behandeln, sei es durch manuelle Therapie, spezifische Übungen oder andere therapeutische Methoden. Die Patienten können sich darauf verlassen, in kompetente Hände zu gelangen, die sich mit großem Engagement für ihre Gesundheit und ihr Wohlbefinden einsetzen.

Physiotherapie Spalen Basel

Adresse:

Physiotherapie Santewell Basel Spalen
Missionsstrasse 28
4055 Basel

Die Physiotherapiepraxis Santewell Spalen in Basel bietet eine umfassende Palette an Dienstleistungen in einem ansprechenden Umfeld. Die Praxis befindet sich im beeindruckenden Ärztehaus Spalen, das barrierefrei gestaltet ist und über einen modernen Aufzug verfügt. Vor dem Gebäude stehen Parkplätze zur Verfügung, und die Tramhaltestelle 3 (Pilgerstraße) ist direkt vor der Tür, während ein Coop in unmittelbarer Nähe liegt, was die Anreise sowohl mit dem Auto als auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln äußerst bequem macht. In der Praxis erwarten die Patienten moderne Therapieliegen mit Wärmefunktion, dimmbare Natur-Deckenbilder, die zum Entspannen einladen, sowie eine einladende und wohltuende Innenausstattung, die das Gesamterlebnis in der Physiotherapiepraxis Santewell Spalen abrundet.

Physiotherapeuten Team Spalen

Das engagierte Team von Physio Santewell in Spalen Basel besteht aus hochqualifizierten Physiotherapeuten und Physiotherapeutinnen, die über umfangreiche Fachkenntnisse und praktische Erfahrungen verfügen. Diese Fachleute haben sich sowohl in den theoretischen als auch in den praktischen Bereichen ihrer Profession hervorgetan. Aufgrund ihrer fundierten Qualifikationen sind sie in der Lage, eine Vielzahl von Beschwerden und Verletzungen effektiv zu behandeln. Dazu gehören unter anderem akute und chronische Schmerzsyndrome, die Rehabilitation nach chirurgischen Eingriffen, Sportverletzungen sowie präventive Maßnahmen zur Vermeidung von Verletzungen.

Physiotherapie Spalen Angebot

In der Physiotherapie von Santewell Spalen in Basel wird den Patienten ein umfassendes Angebot an Dienstleistungen bereitgestellt, das gezielt auf ihre persönlichen Bedürfnisse abgestimmt ist. Neben der traditionellen Physiotherapie, die sich auf die Wiederherstellung der körperlichen Funktionalität konzentriert, beinhaltet das Portfolio auch wohltuende Massagen, die zur Entspannung und Schmerzlinderung beitragen. Diese Massagen sind nicht nur eine angenehme Ergänzung, sondern spielen auch eine wichtige Rolle in der Rehabilitation, indem sie die Durchblutung fördern und Verspannungen lösen. Darüber hinaus werden spezifische Trainingsprogramme angeboten, die darauf abzielen, die Muskulatur zu kräftigen und die Beweglichkeit zu verbessern.

Physiotherapie Behandlungen Spalen

Die [Physiotherapie Behandlungen](#) sind individuell zugeschnitten und berücksichtigen die jeweiligen körperlichen Voraussetzungen und Ziele der Patienten. Die Therapeuten verfolgen einen integrativen Ansatz, der es ihnen ermöglicht, die Ursachen von Beschwerden zu identifizieren und zu behandeln, anstatt sich nur auf die Linderung der Symptome zu konzentrieren. Dies geschieht durch eine gründliche Anamnese und eine detaillierte Analyse der Bewegungsabläufe, um ein umfassendes Bild der gesundheitlichen Situation des Patienten zu erhalten. Durch die Entwicklung individueller Behandlungspläne, die auf langfristige Erfolge ausgerichtet sind, wird gewährleistet, dass die Patienten nicht nur kurzfristige Erleichterung erfahren, sondern auch nachhaltig von den Therapien profitieren können. Dieser ganzheitliche Ansatz fördert nicht nur die körperliche Gesundheit, sondern trägt auch zur Verbesserung des allgemeinen Wohlbefindens bei, indem er die Patienten in den Mittelpunkt des Therapieprozesses stellt und ihnen die Werkzeuge an die Hand gibt, um aktiv an ihrer Genesung mitzuwirken. [TERMIN BUCHEN](#)